



第70回日本学校農業クラブ連盟全国大会（南東北大会） 農業鑑定競技会 森林の部

総合農業科環境コース 2年 黒肥地 昂志

農業鑑定競技とは、限られた時間内で農業の各分野で使用される器具の名称や用途などを、生物・植物の実物や写真などから判断したり、木材の材積を算出するなどの計算問題に答える。その正答率を競識や技術の成果を試す競技となっています。まさに、日々の学習で身に着けた知識や技術の結果、森林の部で見事に黒肥地さんが最優秀賞を獲得。球磨農業高校時代から遡っても本校初の農業クラブ関連競技での日本一となりました。

黒肥地さんは「昨年、全国大会に出場された先輩たちの姿を見ながら一年生の時から学習に励んできたので、その成果として最優秀賞が取れて大変嬉しく思います。また来年、一連覇を目指して勉強を頑張っていきます！」と喜びと新たな目標への決意を述べていました。今回の受賞については、瀧島熊本県知事や古賀熊本県教育長をはじめ、緒方熊本県議会議員、尾鷹あさぎり町長にも表敬し報告。多くの激励をいただき、受賞の喜びを更に深めている様子でした。

今回の受賞を契機に、本校農業クラブ活動の更なる発展に繋げていきます。

第74回「いきいき茨城ゆめ国体」

9月29日（土）～10月3日（木）、第74回「いきいき茨城ゆめ国体」馬術競技に熊本県代表として2種目に出場しました。

小学生の頃、姉が馬術部に所属していた影響もあり南稜高校馬術部Jrクラブで馬に乗りました。今年の国体が今までの集大成となる大会で自分の持てる力をすべて発揮することができます。今後も大学へ進学しあらに技術を高め熊本県へ恩返し出来るよう頑張ります。応援ありがとうございます。

3年総合農業科2組 吉鶴 涼太朗

全国高等学校馬術競技大会 7年連続出場！！

第53回全国高等学校馬術競技大会が静岡県御殿場市で7月23日（火）～25（木）の3日間開催され、開会式は佳子親王殿下御臨席の下行われました。

今回戦で、熊本農業高校・神戸高校と対戦し3校とも減点数が4と同じでしたが、惜しくもタイムの差で初戦敗退でした。今大会をおして、たくさんのお援ありがとうございました。また、現地へも応援団が駆けつけ、どこかの高校にも負けない人数でとても心強く競技を行うことができました。目標の全国制覇を果たすことは出来ませんでしたが、来年は今年より上を目指し頑張ります！

第37回全九州高等学校新人陸上競技大会へ出場

10月11日（金）～13日（日）白波スタジアム（鹿児島県）

出場者 尾方夢夏（2年普通科体育コース）：棒高跳 結果－12位 2m50
熊本県高等学校新人陸上競技大会選手権において、3位内入賞を果たした2年尾方さんが、鹿児島県で開催された全九州新人対校選手権に出席しました。この大会は、九州全県から各種上位3名が出場し、計24名で競います。

尾方さんは、100m走を専門としており、今大会から棒高跳も挑戦。100m走と合わせて「全国大会出場」を目指して練習へ取り組んでいます。棒高跳は、公式戦2回目の挑戦。まだまだこれから大いに飛躍できる可能性を秘めています。来年は、100m走との2種目で「全国大会出場」の切符を手に入れてくれることを願っています。

第37回全九州高等学校新人陸上競技大会へ出場

10月11日（金）～13日（日）白波スタジアム（鹿児島県）



第25回九州地区自馬選手権大会 兼南稜高校親善チャリティーマルathon大会

12月7日（土）～8日（日）の2日間にわたり開催され、県内外から15団体、8競技に約260のエントリーがありました。本校関係者も大勢の方が活躍され、九州自馬選手権競技団体優勝にはじめ多数の入賞がありました。保護者の方々には、1週間前からの厩舎作りや大会当日の炊き出しなどで大変お世話になりました。また、本校馬術部OB・馬術部後援会の皆様には競技運営の面でご尽力いただきました。多くの方々のご協力のおかげで大きなケガ等もなく素晴らしい大会となつたことを感謝申し上げます。



人吉球磨・芦北・水俣地区1年生大会優勝！！

10月13日（日）に行われました、球磨工業高校との決勝戦では、エースの2年普通科体育コース稻田くんの好投により3対2で競り勝ち、この大会3連覇を達成することができました。たくさんのご声援ありがとうございました。

11月2・3・9日に人吉球磨・芦北・水俣地区の1年生大会が行われました。芦北高校、球磨工業高校に勝ち、決勝戦は昨年惜しくも決勝で負けている人吉高校を5対3で下し、優勝することができます。1年生エースの木下くん（普通科体育コース）は全試合一人で投げぬきました。春、夏の県大会に向けてこれから冬のトレーニングに励み、いい結果が残せるよう頑張って欲しいと思います。これからも野球部の応援をよろしくお願いします。



Festival

9月28日

令和元年度 南稜高校体育大会

今年は、九月二十八日(土)の開催となりました。雨が心配されていましたが、晴天のなか執り行うことができました。

今年は新南稜高校として三学年揃つてのはじめての体育大会として、大いに盛り上がりました。優勝を勝ち取ったのは、昨年から一連覇となる、新南稜高校一期生の三年生でしたが、どの学年も各競技で負けず劣らずの活躍を見せてくれました。

たくさんの来賓、保護者、地域の皆様に足を運んでいただき、大いに盛り上がった体育大会となりました。



南モーく

Nanryo 南稜祭 楽しませ!

11月 9日(土) 10日(日)

新元号そして新南稜高校になり、初めて開催された南稜祭。天候にも恵まれ、昨年同様多くのお客様に足を運んでいただきました。生活経営科の機会も見られました。各学科・各団体がこれまでの学びの成果を発表するよい機会になりました。



収穫感謝祭

11月7日(木)に収穫感謝祭が実施されました。米や薪、野菜など、各科の生産物を利用して調理したご飯と豚汁を皆で味わい、自然の恵みに対する感謝の念を新たにしました。



